

RoHS-Konformitätserklärung (Richtlinie 2011/65/EU)

RoHS-Declaration of Conformity (Directive 2011/65/EU)

Hiermit bestätigt HELL ELECTRONIC, dass entsprechend heutigem Wissenstand alle von HELL ELECTRONIC verkauften Produkte (wenn nicht ausdrücklich gekennzeichnet) der Richtlinie 2011/65/EU und der Erweiterung 2015/863 entsprechen. Diese Produkte erfüllen die derzeitigen Anforderungen der RoHS Direktive für alle 10 benannten Materialien (max. 0,1% des Gewichtes in homogenem Material für Blei, Quecksilber, sechswertiges Chrom (Cr6+), polybromiertes Biphenyl (PBB), polybromierten Diphenylether (PBDE), Diphthalat (DEHP), Butylbenzylphtalat (BBP), Dibutylphtalat (DBP) und Diisobutylphtalat (DIBP) und max. 0,01% des Gewichtes für Cadmium)

Hereby HELL ELECTRONIC confirms that to its knowledge all products (unless otherwise expressly signed) sold by HELL ELECTRONIC fulfill the requirements of the EU directive 2011/65/EU and the amendment of Directive 2015/863. These products are compatible with the current RoHS requirements for the 10 relevant substances (max 0.1% by weight in homogeneous materials for lead, mercury, hexavalent chromium (Cr6+), polybrominated biphenyls (PBB), polybrominated diphenyl ethers (PBDE), diphthalat (DEHP), butylbenzylphtalat (BBP), dibutylphtalat (DBP) und diisobutylphtalat (DIBP) and max 0.01% for cadmium).

Diese Erklärung wird abgegeben durch:
Declaration issued by:

HELL ELECTRONIC e.K.
Breslauer Weg 61
82538 Geretsried

Bevollmächtigter HELL ELECTRONIC
Authorized Person HELL ELECTRONIC

Geretsried, 10.06.2022

Christian Klefenz, Inhaber/Owner